



## Communiqué de presse

*Pour diffusion immédiate*

### **Ordre du mérite de la FCSQ**

#### **Quatre récipiendaires récompensés pour la région Gaspésie-Îles-de-la-Madeleine**

---

**Gaspé, le 15 septembre 2008** – Le samedi 13 septembre, à la salle à manger du Centre de formation C.-E.-Pouliot à Gaspé, avait lieu la cérémonie régionale de l'*Ordre du mérite de la Fédération des commissions scolaires du Québec* (FCSQ). Ainsi, quatre médaillés, dont un d'argent et trois de bronze, ont été honorés.

La médaille d'argent est réservée au commissaire ou à toute personne exceptionnelle du monde de l'éducation qui a été une source d'inspiration pour ses pairs et qui est reconnue pour son leadership, son influence, son engagement social et communautaire. La médaille de bronze est décernée à une personne ayant oeuvré au service d'une commission scolaire et qui a su mettre en place des activités ou des programmes qui ont favorisé la réussite éducative des jeunes.

#### **Commission scolaire des Chic-Chocs**

Médaillé d'argent, le regretté Ghislain Fournier a été commissaire de 1969 à 2007. Actif dans son milieu et accordant une grande importance à l'éducation, monsieur Fournier a été pendant 38 ans au service et à l'écoute des écoles de sa circonscription. Pour Ghislain Fournier, la réussite des élèves a toujours été un dossier prioritaire. Très sociable et apprécié de son entourage, monsieur Fournier s'impliquait avec énergie dans toutes sortes d'activités et au sein de différents organismes tel que le Club Lions de Grande-Vallée, dont il fut le président fondateur, les Chevaliers de Colomb et le Club de chasse et pêche. Aux dires de ses collègues, monsieur Ghislain Fournier était un homme de cœur, un homme d'honneur, un homme dont on se rappelle avec douceur.

Madame Pierrette Poirier, médaillée de bronze, est enseignante en art dramatique et animatrice à la vie spirituelle et à l'engagement communautaire à l'école St-Rosaire de Gaspé. Ayant cumulé trente-neuf années d'expérience en éducation, ce qui n'est pas rien, Pierrette Poirier est une femme de cœur et d'action pour qui le mot « projet » n'a aucun secret. En effet, si cette grande dame à l'imagination fertile n'est pas en train de travailler à la création d'une pièce de théâtre, il se peut qu'elle soit plongée dans la préparation de la campagne UNICEF ou bien de celle des paniers de Noël ou encore qu'elle s'affaire à organiser une nouvelle activité de financement pour la Fondation de son école. À l'écoute des petits et des grands qui partagent son quotidien, activement « engagée » dans sa communauté éducative et professionnelle dans ses actions, madame Pierrette Poirier est sans contredit un modèle pour ses pairs.

### Commission scolaire des Îles

Récipiendaire d'une médaille de bronze, madame Rollande Lapierre-Roy a cumulé de multiples expériences professionnelles dans le secteur de l'éducation pendant près de 40 ans. En plus d'avoir assumé la direction générale de la Commission scolaire des Îles de 1996 à 1999, madame Lapierre-Roy a été, entre autres, enseignante au primaire et au secondaire, conseillère pédagogique et coordonnatrice en adaptation scolaire et directrice des Services éducatifs.

### Commission scolaire René-Lévesque

Orthopédagogue de formation, monsieur Michel Cyr a occupé, durant 35 ans, un poste de conseiller pédagogique en adaptation scolaire. Monsieur Cyr, également médaillé de bronze par la FCSQ, a été l'instigateur de nombreux projets dans son milieu, parmi ceux-ci notons : la mise en place d'un programme d'insertion sociale et professionnelle des jeunes, le développement d'un modèle d'inclusion d'élèves en difficulté en classe ordinaire et l'élaboration d'un cadre de référence en éducation spécialisée.

Les médailles de l'*Ordre du mérite* ont été remises par monsieur André Caron, président de la Fédération des commissions scolaires du Québec. Félicitations aux quatre récipiendaires régionaux ; leur contribution à l'avancement de l'éducation a été non seulement remarqué mais très apprécié et des retombées positives dans leur milieu le confirment.



Photo (de gauche à droite) : Madame Pierrette Poirier, madame Rollande Lapierre-Roy, monsieur Michel Cyr, madame Réjeanne Richard, épouse de feu Ghislain Fournier, monsieur André Caron, président de la Fédération des commissions scolaires du Québec (Photo : Michel Morin)

#### Source :

Marie-Noëlle Dion, agente d'information

Téléphone: (418) 368-3499, poste 5912

Site Internet : [www.cschic-chocs.net](http://www.cschic-chocs.net)